



こんにちは 日本共産党府議会議員
さかゝ祐仁 議会報告

2011年9月4日 NO124号

連絡場所
日本共産党上京生活相談所
813-2117

「大連立」「大増税」の 野田体制に正面对決

民主党の新代表に野田氏が選出され、30日の衆参両院本会議で、首相に選ばれました。民主党の代表選の結果は、民主党が「自民・公明両党との事実上の大連立」と「消費税の大増税」の道を選んだということです。

この道は、「自民党政治を変えてほしい」と政権交代を選んだ国民の願いを裏切り、2年前の選挙公約とも矛盾します。この道は早晩ゆきずまり、だれがなっても未来はないと思います。

この道には未来はない!

与野党の協力と言っても、その中身は、消費税税率10%への引き上げと、一方で法人税5%減税です。また普天間基地の問題、TPPの問題にしても、古い

古い自民党政治に逆戻り

も、原発の問題にしても、古い

自民党政治と一体化する方向で、自民党、公明党と事実上の「大連立」を求める動きです。

みなさんと共に頑張ります

日本共産党は、野田政権に対して正面から対決し、大いに問題を明らかにするとともに、国民の要望に即して政治を進めるために頑張ります。

府議会のお知らせ

- テレビ常任委員会 (予定)
9月18日 (日)
KBS京都 午前10時から11時
- 9月定例議会
9月21日より10月7日まで
一般質問しますので、ぜひ議会を傍聴してください。

地域の取り組みに参加しました



小山郷・六斎念仏
上御霊神社にて8月18日



西陣学区の夏祭り

他学区の方も盆踊りご苦労様でした。27日、雨の中、頑張られた役員のみな様 お疲れさまでした。



西陣大好き盆踊り 27日
雨の中ご苦労様でした



「仁和健康友の会」のバザーに参加

